

« [...] les diplômés en sciences humaines peuvent travailler dans des domaines extrêmement variés [...]. Un diplôme en sciences humaines est loin d'être un cul-de-sac. C'est plutôt un carrefour. »

Simon Granger, Jobboom, 2014

« [...] c'est au diplômé de se forger son propre chemin et d'acquérir des expériences qui lui permettront de développer une spécialisation particulière. Ce qui est intéressant, c'est que les sciences humaines développent un ensemble de compétences [...] qui peuvent être utilisables et transférables dans de nombreux domaines. »

Simon Granger, MATv, 2014

« [...] les salaires des diplômés en sciences humaines grimpaient plus rapidement, et en bout de ligne, plus haut [...]. À mi-carrière, le diplômé en sciences humaines empoche en moyenne un salaire de 78 000\$ par année [...]. »

Simon Granger, MATv, 2014



Au carrefour des **Sciences humaines,** on retrouve de belles perspectives d'avenir!



Laurie-Anne Couture

Diplômée en Sciences humaines au CMÉC
Étudiante en anthropologie à l'Université de Montréal



Le CMÉC,
c'est ton cégep !

92, rue Desbiens
Amqui (Québec), G5J 3P6
418-629-4190, poste 5223

www.centre-matapédien.qc.ca
www.facebook.com/CentreMatapedien

PERSPECTIVES D'AVENIR



Pour les diplômés en
Sciences humaines



Centre
matapédien
d'études
collégiales

**Au Carrefour des Sciences humaines : des emplois *diversifiés*,
des compétences *recherchées*,
des salaires *intéressants* !**

**Les Sciences humaines,
un choix d'avenir...**



« Les spécialistes des sciences humaines sont de plus en plus sollicités [...] »

Jean-François Dorcier, Sciences humaines, 1999

« Il y a des diplômés en sciences humaines partout [...], même si leur formation ne menait à aucun emploi précis – contrairement à celle de leurs condisciples des facultés de génie ou des écoles de gestion. »

Isabelle Grégoire, L'Actualité, 2012

« [...] ils n'apprennent pas un « métier », mais développent plutôt une série de compétences plus générales – tout de même fort utiles sur le marché du travail. »

Simon Granger, Jobboom, 2014

« [...] jamais les compétences au cœur d'une formation en sciences humaines n'ont été aussi pertinentes sur le marché du travail : savoir écrire, savoir faire des recherches et des analyses, faire preuve de pensée critique et de créativité. »

Sonia Morin, L'Éveilleur, 2016

« [...] ces compétences leur durent plus longtemps et [...] elles sont complémentaires à l'apprentissage continu [...] »

Philip Giles et Torben Drewes, Statistique Canada, 2001